

サタスク通信



『サタスク通信』第3号
2007年6月30日(土)
発行：サタスク事務局
連絡先：080-6096-8431

<http://satasuku.okoshi-yasu.com/>

サタスクレポートと 6月～

運動会シーズンも終わり、もうすっかり夏らしい季節です！ そんな中、今月のサタスクも、みんな笑顔いっぱい元気たくさんの活動でした！！

6月4日 お菓子(クレープ)作り

サタスク恒例のお菓子作りです この日は「クレープ」をみんなで一緒に作りました。ホットプレートやフライパンで焼いたクレープをひっくり返すのが難しい！ でも、出来上がったクレー



プにたくさんのトッピングをして、みんなでお腹いっぱい食べました！ みんなの笑顔とエプロン姿がとても光ったクレープ作りでしたね。次回は何か作りましょう？ 今からとっても楽しみです

6月23日 河川敷で外遊び

先月は雨で延期になったサタスク初の外遊びでした！ しゃぼん玉を作ったり、サッカーをしたり、外遊びだからできることをみんなで思い切り楽しみました 行きと帰りはボランティアのお兄さんお姉さんと手をつないで歩きましたね。たくさんおしゃべりもできて、とても盛り上がりましたよ！



6月11日 北大祭ツアー

とにかくでっかい北大祭へみんなで行ってみよう～！ スライムを作ってみたり(出来上がってニコリです)ペンギンやウサギに触ってみ



たり！ 外は天気が良く、カキ氷や焼き鳥をお腹い

っぱい食べました 自然がたくさんある北大で食べるのはまた格別です その他、車椅子体験など、貴重な経験もしましたよ。来年もまたみんなで行きたいですね！



6月の予定

6月30日(土) 場所：講堂・体育室

7月の予定

7月7日(土) 場所：講堂・体育室

7月14日(土) 場所：講堂

7月21日(土) 場所：講堂

7月28日(土) 場所：レッツ駐車場

事務局より

こんにちは！ 半そでが心地よい季節になりましたね。6月のサタスクは、北大祭や河川敷での外遊びなど、晴天の下で2回活動してきました。北大祭の企画はいかがでしたか？ 初めて北大の中で行なう企画、しかも大混雑の土曜日だったこともあり、私たちも緊張しながら当日を迎えていました。でも、子どもたちは元気いっぱい、多くの露店探索にとどまらず、北大ならではの体験や体験企画も楽しんでくれました。子どもたちのほじける笑顔が見れて、私たちもとても喜んでます！

さて、7月のサタスクは、7日に七夕(たなばた)の企画、そして28日には保護者の皆様もお招きした「流しそめん」企画を考えています。その後2週間は夏休みのお休み期間とし、8月18日(土)から活動を再開する予定です。これから多くの方のみなさんにとって安心して参加できるサタスクを目指していきます。よろしくおねがいいたします！(篠原)

